



松之山分校だより(1月号)

(平成27年度第11号 平成28年1月20日発行)

十日町高校松之山分校 校長 鈴木 重行

当校ホームページ(<http://www.tookamachimatsu-h.nein.ed.jp/>)アクセスお待ちしております。



新年明けましておめでとうございます

球技大会

2学期末の12月22日(火)、第2回球技大会が行われました。今年は、まずは学年縦割りチームを編成してドッジボールを行いました。生徒会がやや変則的なルールを作ったのですが、小学生の頃からやっているということもあり、あまり戸惑うこともなく、楽しく異学年交流ができたのではないかと思います。

続いての学年対抗バレーボールは、各学年3～4チームに分かれての総当たり戦。1年生チームの健闘もありましたが、やはり上級生パワーは強く、3年生Aチームが優勝しました。



【白熱のドッジボール】



【1年生も上手になりました】

人権について学びました。

12月24日(木)の総合学習で人権教育、同和教育に関するDVDを視聴し、性差別、子どもや高齢者の人権、外国人差別、障がい者差別など身近にある人権問題、あるいは日本社会における長年の課題である部落差別について学びました。

自分と他人は違う、違って当然ということを理解していれば、人を差別することはありません。皆さんには、多様性を受容できる人間であってほしいと思います。



スキー授業開始

記録的な暖冬で実施が危ぶまれていましたが、年末頃からの降雪で、何とか予定通りスキー授業が始まりました。

今年は人数の関係から、1、2年生別々の曜日の実施となり、2年生は月曜日の午後、1年生は水曜日の午後がスキー授業となります。インストラクターの方々に教えていただき、それぞれ5回にわたってスキー授業が行われます。



スマホ依存に注意!

昨年末、魚沼地区PTAの活動の一環として「イレブンセンブン運動」の文書を配付し、また、「深めよう絆にいがた県民会議」等が作成したリーフレットも配りました。**皆さんはスマホの使用ルールを決めていますか?**

全県の調査では、高校生の1日のスマホ使用時間の平均は2時間程度です。一方、分校生徒の平均は3時間を超えます。その分、勉強や読書の時間が少ないという調査結果になっています。いよいよ、卒業、進級のかかった学年末です。**スマホ依存から抜け出しましょう!**

分校の生徒玄関には、板やブーツなどスキー用具が勢揃いしました。昨年までスキー用具のレンタルでお世話になっていた『村山文具店』さんが、レンタル業をやめられるということで、寄贈いただいたものです。改めて、分校は地域の皆様に支えられていることを実感しています。

行事予定

- 1月18日(月)～ 冬時間割り
- 1・2年生スキー授業開始
- 26日(火) 3年生巣立ち教室
- 27日(水)～29日(金) 3年生学年末考査

地域に開かれた学校を目指して松之山分校の取組を定期的にご紹介いたします

担当 教頭 山田 喜昭
 電話 025(596)2025
 FAX 025(596)2264

